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OGGETTO: Verifica numero legale e comunicazioni

Presidente pro tempore Ruscito: Buonasera a tutti. Invito i consiglieri a prendere posto. Un saluto

ai consiglieri comunali presenti, all’amministrazione, agli assessori, il pubblico presente in aula e

quello che ci ascolta da casa per mezzo di Centro Mare Radio. Passo la parola al Segretario.

Il Segretario Generale, procede all’appello nominale dei presenti per verificare la regolarità dello

svolgimento della seduta del Consiglio Comunale

Segretario: Grazie Presidente. Paliotta, Agaro no, Ascani, Asciutto no, Cagiola, Cervo no, Ciampa

no, Crimaldi no, D’Alessio, Fargnoli no, Fierli, Grando no, Marongiu, Palermo, Penge, Ruscito,

Latini. 

Presidente pro tempore Ruscito: Grazie Segretaria. È entrato adesso il consigliere Ciampa. Prima

di iniziare, ricordo ai consiglieri presenti che non dobbiamo fare interventi politici ma solo tecnici

in relazione ai punti che saranno trattati questa sera.

OGGETTO: Variazione al bilancio di previsione 2017/2019 – primo atto

Presidente  pro tempore Ruscito:  Primo punto all’ordine  del  giorno:  Variazione  al  bilancio  di

previsione 2017/2019 – primo atto. Illustra il punto la Dott.ssa Calandra. 

Segretario  Dott.ssa  Calandra:  La  variazione  di  bilancio  si  è  resa  necessaria  a  seguito  di  un

procedimento che ha promosso l’Avvocatura comunale, facendo istanza al Tribunale, come risulta

dalla precedente deliberazione n. 27 del 27.04.2017, con la quale è stato approvato il DUP, e nel

quale erano previsti, relativamente al bilancio di previsione 2017, un importo di Euro 406.395,95

per  completare  delle  opere  di  urbanizzazione  primaria  del  Consorzio  Cerreto  a  seguito  della

escussione  della  polizza  fideiussoria  dopo  la  sentenza  del  Tribunale  di  Civitavecchia  del

18.11.2015.  L’escussione  di  questa  polizza,  per  poter  essere  riutilizzata  per  procedere  al

completamento delle opere dette, ha bisogno di essere oggetto di una variazione di bilancio che la

prevede in entrata e in uscita come fondi che si attribuiscono, a seguito della autorizzazione del

Tribunale,  ai  commissari  liquidatori  del  Consorzio  Cerreto  che  così  potranno  procedere  al

completamento delle  opere.  Questo avverrà tramite  un contratto  che verrà stipulato con la ditta

precedentemente  aggiudicataria  dei  lavori  inerenti  le  opere  di  urbanizzazione,  con  un  accordo

trilaterale fra il comune, i commissari  liquidatori  e la ditta appunto. Quello che andiamo a fare

adesso  è  questa  variazione  di  bilancio  che  renderà  possibile  l’affidamento  dei  lavori  come  da

polizza alla ditta aggiudicataria. La variazione di cui sopra è completata da una variazione di Euro
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18.700,00 che riguarda uno spostamento per una somma di pari importo nel capitolo dei servizi

sociali. 

Presidente pro tempore Ruscito: Grazie dottoressa. Ha chiesto di intervenire il Sindaco prego.

Sindaco Paliotta: Buonasera a grazie Presidente. l’atto di questa sera è importante, a parte l’aspetto

dei  servizi  sociali  di  minore  entità,  ma  per  l’utilizzo  dell’altra  somma.  Si  tratta  di  un  importo

superiore  a  quattrocentomila  euro  che  sono  quelli  che  il  comune  è  riuscito  a  riscuotere

dall’assicurazione in base alla polizza firmata dal Consorzio Cerreto. È vero che arriviamo in questi

giorni alla conclusione di un iter, ma voglio ricordare che questo percorso è iniziato più di un anno e

mezzo fa quando il  consiglio comunale ha dichiarato chiusi i  rapporti  con il  Consorzio Cerreto

considerato che non poteva più, non era più in grado, non assicurava più la continuazione delle

urbanizzazioni.  Abbiamo  deliberato  la  chiusura  dei  rapporti  e  l’attivazione  della  polizza.

L’assicurazione ha resistito in Tribunale per non pagare ma i giudici hanno dato ragione al comune.

Poi abbiamo chiesto al Tribunale di Civitavecchia di nominare dei commissari liquidatori, sono stati

nominati due avvocati del Foro di Roma. Abbiamo iniziato con loro un rapporto concreto rispetto a

quello inesistente che avevamo con i liquidatori precedenti. Abbiamo raggiunto questo accordo per

cui  i  liquidatori  ricevono  questa  somma,  riattivano  l’appalto  e  le  opere  verranno  completate.

Avremo  almeno  14  strade  completate  del  Consorzio,  cominciando  da  Via  Parigi  e  Via  Atene.

Renderemo note le altre nei prossimi giorni. I lavori potranno iniziare molto rapidamente, anche

dalla prossima settimana. Entro il  mese di giugno tutte le strade che non avevano ricevuto una

definizione, le vedremo completate. È un grande risultato ce il comune ottiene, anche se nell’ultima

fase dall’amministrazione. Il percorso è stato lungo, diverse richieste al Tribunale e arriviamo a

questo risultato dopo un lunghissimo sforzo amministrativo per il quale voglio ringraziare tutta la

struttura,  e soprattutto  l’avvocatura comunale.  Un risultato di grande rilevanza perché completa

l’urbanizzazione del Consorzio e ci permette anche di andare verso la chiusura dello stesso. Visto

che  parliamo del  Consorzio  Cerreto,  voglio  sottolineare  che  siamo in  continuo contatto  con la

stazione appaltante che è Civitavecchia che, come comune capofila,  deve svolgere l’appalto del

metano.  Di  fatto  non  siamo  noi  che  dobbiamo  attivare  queste  procedure  di  appalto  ma

Civitavecchia.  Nel  frattempo  abbiamo  chiesto  all’Agip  e  abbiamo  avuto  rassicurazioni  che

l’impianto  che  distribuisce  gpl  sarà  in  grado  di  distribuire  anche  metano.  Voglio  rassicurare  i

residenti del Consorzio che stiamo seguendo questa vicenda relativa alla metanizzazione della zona.

Nei  prossimi  giorni  si  svolgeranno  altri  incontri  per  individuare  la  strada  che  porterà  al

completamento di questo percorso.
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Presidente  pro  tempore  Ruscito:  Grazie  Sindaco.  Non  ho  iscritti  a  parlare,  quindi  possiamo

passare al voto sul punto avente per oggetto: variazione al bilancio di previsione 2017/2019 – primo

atto. Chi è favorevole? Unanimità dei presenti che sono 10. Votiamo per l’immediata esecutività

della delibera. Chi è favorevole? Sempre unanimità dei presenti, 10 consiglieri. Ha chiesto la parola

il Sindaco per una comunicazione e poi invito i capigruppo a rimanere in aula. Prego Sindaco.

Sindaco Paliotta:  Grazie  Presidente.  è  arrivata  in  data  odierna dalla  Regione Lazio,  Direzione

regionale risorse idriche, difesa del suolo e rifiuti, una lettera firmata dal direttore dell’area difesa

della costa, l’oggetto è: comune di Ladispoli,  manutenzione straordinaria della spiaggia e Fosso

Vaccina,  revisione  delle  opere  di  protezione.  Leggo  la  parte  finale.  In  riscontro  alla  nota  del

28.04.2017  con  la  quale  codesto  comune  ha  richiamato  una  formale  trasmissione  dei  suddetti

elaborati progettuali, con la presente si comunica che la scrivente direzione regionale ha attivato le

procedure  amministrative  e  contabili  per  l’allocazione  dell’importo  residuo  da  corrispondere  al

comune di Ladispoli, quale ente attuatore dell’intervento a difesa della costa secondo il seguente

programma finanziario riguardo al quale a breve sarà trasmessa a codesto ente la relativa determina

di impegno, annualità 2017 Euro 230.000,00; annualità 2018 Euro 198.000,00; annualità 2019 Euro

5.800.000,00. Questo significa che abbiamo, dopo una serie di incontri con la Regione, recuperato

la somma che era stata tolta da una delle amministrazioni regionali precedenti rispetto al totale, per

lavori in difesa dall’erosione della costa. Agli incontri, cui hanno preso parte anche le associazioni

dei balneari, il nostro impegno è arrivato in conclusione. In tre bilanci saranno di nuovo disponibili

Euro 6.228.000,00 per la difesa dall’erosione della costa. Abbiamo ottenuto giustizia perché della

somma originaria avevamo potuto utilizzare solo una parte. Adesso con questo impegno, la Regione

rimette l’importo per la difesa della costa della nostra Città. Vogliamo ringraziare tutti coloro che

hanno partecipato a questa serie di incontri e soprattutto alle associazioni dei balneari che hanno

assicurato la manutenzione delle opere dopo che verranno realizzate.

Presidente pro tempore Ruscito: Sempre per una comunicazione il consigliere Ascani. Prego.

Consigliere Ascani: Per rafforzare la comunicazione del Sindaco. Ho avuto l’onere e l’onore di

partecipare  a  questi  incontri,  molti  incontri,  che felicemente  hanno portato  a  un buon risultato.

Quando si ottengono risultati come questi, c’è la gratificazione del lavoro svolto. Credo che questa

formula di rendere partecipi anche un pezzo dei diretti interessati, le strutture balneari, è stato un

approccio al problema efficace. Hanno potuto constatare direttamente quanto lavoro e quali sono i

tempi per ottenere risultati del genere. Grazie ancora al Sindaco per aver lavorato intensamente e

grazie alla Regione Lazio per averci supportato.
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Presidente  pro tempore Ruscito:  Grazie  consigliere  Ascani.  Non ho altri  punti  all’ordine  del

giorno  né  comunicazioni.  Il  consiglio  comunale  chiude  alle  ore  21:00.

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--------------------------------------------
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